



学校だより

第379号

発行：令和3年12月3日

石川県立医王特別支援学校

<http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/iouxxs/>

今年も残すところあと1か月となりました。新型コロナウイルスの影響も今のところ少し落ち着いてきたように見えますが、まだまだ油断はできません。これから体調を崩しやすい時期にもなりますので、引き続き体調管理に十分気をつけましょう。

気になるニュース

教頭 山田 貴子

11月もう終わり、今年もあと1ヶ月を残すところとなりました。2学期末に向けてラストスパート、先生たちは少し慌ただしい気持ちになります。児童生徒は毎日落ち着いて授業を受け、心も体も日々成長していることを実感します。体調の変動はあるとは思いますが、欠席が続くこともあまりなく、安定した様子なのが一番ですね。

さて、このところスポーツ界の話題の人と言えば「新庄日本ハム新監督」。自分でビッグボスと名乗り、いろいろなパフォーマンスで楽しませてくれています。華やかな言動とともに監督としての手腕も期待されていて、野球に興味のない人（自分も）まで「わくわく」しそうになります。



共同通信社より

ちょっとうつつしがちな昨今、ポジティブマインドで周囲を明るい気持ちにさせてくれる貴重な存在です。結果が出せるかどうかは未知数ですが、「ビッグボスについていきます！」と思わせるカリスマ性が期待感を高めます。

先生もあの手この手で児童生徒の「わくわく」感を刺激し、その気にさせるのが仕事のひとつです。行事関連のイベントや日々の授業の中で、児童生徒が興味を示し、主体的に活動したいと思う気持ちを育む関わりを丁寧に積み重ねていきたいと思えます。スポーツ同様、先生方のチームワークでより良い教育活動を目指します。今後ともよろしくお願いいたします。

ワクワク
("99")

12月の予定

- 14日(火)(病) 冬のお楽しみ会(8病棟)
- 16日(木)(病) 冬のお楽しみ会(7病棟)
保護者懇談会・通知表渡し(22日まで)
- 17日(金) 育友会役員会(14:30~)
- 23日(木) 2学期終業式
- 24日(金) 冬季休業(1/6まで)

「石川県立医王特別支援学校ホームページ」をご覧ください。児童生徒の日頃の活動の様子を見ることができます。下のQRコードを読み込んでいただいても見られます。

1月の主な予定

- 7日(金) 3学期始業式
- 12日(水) 県特P連第3回研修会



石川県教育ウィーク

11月1日(月)~5日(金)

今年度、本校では感染症予防のため保護者にのみの学校公開となりました。

そんな中、以下の行事を行いました。

デイケア交流会



本校の会議室から、医王病院のデイケアルーム、第7病棟と第8病棟のデイケアルーム、各病室等をオンラインで結んで、みんなで一緒にチェロの演奏を楽しみました。

みんなのリクエストにも応えてくださって、とっても有意義な時間を過ごすことができました。

教育ウィーク講演会

医王病院小児科医の加藤明子先生を講師にお迎えし「重度重複障害児の医療と教育」というテーマで校内研修会を行いました。

重度重複障害と重症心身障害の違いから始まって、医王病院在籍の児童生徒の実態、教育現場における超重症児対応時の問題点。

そして、様々な交流や刺激を通して経験を重ね、丁寧な関わり合いの中で問題を解消していくことが学習となり子どもの成長に繋がることや、福祉・医療・教育の連携の重要性等、とても参考になるお話を各種データを基に、丁寧にいただきました。

